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故 根本正則様へ黙祷
１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．会長の時間
５．クラブ細則改正について

６．幹事報告
７．食 事
８．委員会報告
９．卓 話 地区補助金委員 髙森勉君

１０．点 鐘
１１．ロータリーソング

◆黙 祷
１１月１９日午前１０時２４分、当クラブの会員でありま

した根本正則様が、病気療養中のところ享年７４歳で
ご逝去されました。当クラブの発展に多大なる貢献を
して頂きました故人のご冥福を祈り黙祷を捧げました。

◆ビジター
足利東ＲＣ 石井道康君

◆会長の時間 新木会長
１．根本正則会員がご逝去されました。先日栃尾ＲＣの
皆様がメークにみえた際、根本様のお見舞いに行かれ
一緒に撮られた写真をご家族様の了解のもと皆様にご
覧頂いたばかりですので、驚きと無念に耐えません。
クラブへの多大なる貢献に感謝し、心よりご冥福をお
祈り申し上げます。

２．２４日(日)前橋問屋センター会館にてＲＬＩセミナーパ
ートⅢが開催され、坪井会長エレクトと栗原副幹事が
出席されます。

◆クラブ細則改正について 新木会長
２０１９年規定審議会で幾つかクラブ定款が改正され、

現行のクラブ細則を審議して頂く必要が生じました。
既にその旨、皆様にご通知してあります。私、会長が
議長を務め進めさせて頂きます。
【改正案】 第５条 会合
第１節 年次総会
本クラブの年次総会は１２月の第１例会に開催される
ものとする。そしてこの年次総会において次年度の
役員および理事の選出、及び現年度の収入、支出を
含む中間報告、並びに前年度の財務報告を行わなけ
ればならない。

第２節 例 会
本クラブの毎週の例会は金曜日１２時３０分に開催し、
例会時間は原則として１時間とする。例会に関する
あらゆる変更または例会の取消はすべて会員全員に
然るべく通知するものとする。本クラブの瑕疵なき
会員はすべて、名誉会員(または標準ロータリーク
ラブ定款第１０条第４節および第５節の規定に基づき
出席を免除された会員)を除き、例会の当日その出
席又は欠席が記録され、その出席は本クラブまたは
他のロータリークラブにおいてその例会に充当され
た時間の少なくとも６０％に出席していたことが実

証されるか、もしくは標準ロータリークラブ定款第
１０条第１節、第２節、第３節の規定によるものでな
ければならない。但し、本クラブのメークアップの
算出は例会の前後１４日間以内で運用し毎月の出席
報告とする。各人の年間出席率は、年度内のメーク
アップを加算し、算出する。

上記の通り改正することで賛否をとらせて頂きます。
本日の例会出席者は定足数（３分の１以上）を満たして
おります。挙手により３分の２以上の方が賛成でした
ので本日をもって改正、施行とさせて頂きます。

◆幹事報告 栗原副幹事
◇次例会は家族会合同職場訪問です。参加申込みをされ
た方は、集合時間場所等をご確認の上ご参加下さい。
また当日の服装ですが、会員章を忘れずに、ロータリ
アンらしい服装であればご自由で結構です。

◇チハヤチャリティゴルフコンペのお礼状が届いています。
◇地区大会記念ゴルフ大会は４月２５日(土)に開催予定です。
◇例会変更のお知らせ
伊勢崎ＲＣ 12/18､12/25(休)､1/1(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 11/18 桐生赤城ＲＣ 11/12

◆食事メニュー １０２８キロカロリー
小柱明太子サラダ､じゃがいもとキャベツのスープ､
小松菜としらすの塩麹和え､サバの味噌煮､香の物､白飯

◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 東郷(学)出席担当
会員総数５５名 （出席免除者１０名の内６名出席の為）
出席率対象者５１名、 出席率対象者出席人数３８名
欠席者１３名(内前メイク６名) 出席率８６.２７％
前々例会修正出席率８８.６８％ (最終欠席者６名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 中里ニコニコＢＯＸ担当
根本正則様たいへんお世話になりました｡ご冥福をお
祈り申し上げます 金子君､小林(惠)君､野田君､青山君
髙森さん卓話よろしくお願いします 新木君､家住君､

前原君､小林(聡)君､奧村君､近藤君､加藤君
ニコニコではないですがクラブ運営のためニコニコボ
ックス入れます！ 浦野君
栗原副幹事がんばって下さい 坪井君

次ページへ続く
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桐生西ロータリークラブ

アルミ缶リサイクル協会の表彰式で大都会の東京まで
行ってきました 舩戸君

◇ロータリー財団 加藤ロータリー財団担当
ロータリー財団月間に因んで､髙森君卓話宜しくお願
いします 金子君､青山君､小林(聡)君､舩戸君､加藤君
根本正則様ご冥福をお祈り申し上げます｡お世話にな
りました 浦野君､井本君､野田君､奧村君､栗原君
残念ながら根本さんとは遂に悲しいお別れになってしまい
ました｡その分皆でクラブを盛り上げましょう 正田君

◇米山ＢＯＸ 早川米山奨学担当
根本正則様のご逝去を悼みご冥福をお祈り致します

家住君､野田君､井本君､近藤君､青山君
髙森さん卓話ありがとうございます

中里君､浦野君､小林(聡)君､加藤君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩戸君

卓 話

地区補助金委員

髙 森 勉 会員

「ロータリー財団月間に
因んで」

私は、お亡くなりになった根本様が会長の時（2001-01
年度）に入会しました。その当時の会員が現在何名在籍
されているか調べましたら１６～７名位でした。現時点の
会員数が５５名ですので３分の１以下になってしまいまし
た。寂しい気持ちと、自分達でもっと根を張った活動を
していかなければいけないなぁと思いました。
本日は、クラブから地区へ地区補助金委員として出向

させて頂いておりますので、ロータリー財団についてと
いうよりは、地区やクラブのロータリー財団の活動や歴
史など混ぜながら、お話させて頂きたいと思います。
先ず、ロータリー財団の基本理念は、『財団の使命は、

ロータリアンが人々の健康状態を改善し、教育への支援を
高め、貧困を救済することを通じて世界理解、親善、平
和を達成できるようにすることである』とされています。
そして６つの重点分野（優先事項）は、
☆平和と紛争予防／紛争解決、 ☆疾病予防と治療、
☆水と衛生、 ☆母子の健康、
☆基本的教育と識字率向上、☆経済と地域社会の発展、
以上の項目に焦点を当てて、地区補助金やグローバル

補助金事業を計画し、実施しています。
次に、寄付金を使う活動には、『地区補助金』、『グロ

ーバル補助金』、『ロータリー平和センタープログラム』、
『ポリオ･プラス･プログラム』の４つがあります。
補助金の仕組みについては下表の通りです。

我々のロータリー財団の寄付金は、３年後に地区へ戻
ってきます。それを活用して、地区補助金事業やグロー
バル補助金事業を行っています。我がクラブの地区補助
金事業は、基本的に地域の障害者福祉施設さんのニーズ

に応えて有効に行っていると思います。
森田ガバナー年度の財団の目標は、年次寄付：１５０＄

以上/１人、ポリオ寄付：３０＄以上/１人、ベネファクター
または遺贈友の会会員１０名以上となっています。当ク
ラブの現時点の達成率は全体で４５％程かと思います。
以上のように、財団の活動は、寄付を集める活動と寄

付金を使う活動があります。
２８４０地区には、補助金委員会があり、その中に地区

補助金委員会とグローバル補助金委員会があります。当
クラブの下井田パスト会長は、地区補助金委員長を４年
に亘り、その後の2016-17年度に補助金委員長を務めら
れました。その間に現在の仕組みを作られ、システム化
された事は、凄い事だと思います。また、当地区は地区
補助金の実績が非常に優秀で、2016-17年度では地区内
全クラブが地区補助金事業を行いました。この事は、日
本で初めてで、世界でも希であるとの事です。
当クラブの貴重な資料として、下井田会長年度で作成

した『桐生西ロータリークラブの奉仕活動』という冊子
があります。この様に、クラブの歴史を記録して行くこ
との重要性を実感します。また、今後のプロジェクトを
計画する上でも参考になると思います。
２８４０地区にはロータリー財団ハンドブックがありま

す。この基礎を下井田先輩が作られたそうで、とても良
く出来ています。地区のホームページでも見られますの
で、是非参考にして下さい。また、当地区ではプロジェ
クトの申請･報告を全てウェブ上で行っていますので、
事務処理上の手間が大幅に省けています。
皆様には、ロータリー財団を身近に感じて取り組んで

頂けますことを期待して、本日の卓話と致します。

東京羽田RCへメークに伺う
１１月２７日(水)にクラブ運営委員長の河内良範君、

親睦担当の青山豊君、会員増強担当の小林聡君の３名
で、東京羽田ＲＣの午後６時からの例会にメークに伺
いました。
東京羽田ＲＣは今年１月創立６０周年を迎えた、会員

数５５名、例会場は羽田空港第１ターミナル６Ｆギャラ
クシーホール、メンバーは羽田空港に関連する企業や
関係が深い方々で主に構成されているクラブです。
毎月最終週は夜例会で、２７日の卓話は写真家の関口

照生氏(女優竹下景子さんの夫)だったそうです。
当日はバナー交換や青山会員が代表してショートス

ピーチを行う等、とても貴重な体験をして、有意義な
時間を過ごされたそうです。

中央左が関口照生氏、右が会長の菊地照巳氏、最右が会員の岩田直行氏

㈲プラスツーリズム

代表取締役 小 林 聡
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根 本 正 則 様 の ご 逝 去 を 悼 む
２０１９年（令和元年）１１月１９日永眠される（享年７４歳）

弔 辞 クラブ会長として 新木 明夫 弔辞栃尾RC友好ｸﾗﾌﾞ締結時会長稲田育彦

桐生西ロータリークラブ会員を代表して、 桐生西ロータリークラブ･パスト会長
今は亡き根本正則殿の御霊前に、謹んでお 根本正則さんのご逝去に際し、謹んで最後
別れの言葉を申し上げます。 のご挨拶を申し上げます。
今年３月１５日に突然ご入院されたとお聞 根本さん、あなたにこうしてお別れの言

きし、それから約８ヶ月間が経ちました。 葉をつげなければならない事に痛嘆の念を
ご家族様、恵愛堂病院様の手厚い看病や 禁じ得ません。

治療により病状も落ち着かれ、つい十日前 思い起こせば平成１２年１０月３日、栃尾ロ
には、友好クラブの栃尾ロータリークラブ ータリークラブ創立３０周年記念式典の日、
会長様はじめ会員の方々がお見舞いに来て これまで長い付き合いのあった桐生西と栃
下さり、ご一緒にお撮りになったお写真で 尾のロータリークラブが正式に友好クラブ
は、嬉しそうな笑みを浮かべていらっしゃ として締結調印しました。

桐生西ロータリークラブ

いましたので、突然の訃報に接し、クラブ会員一同、驚
きと深い悲しみでいっぱいです。
根本正則大先輩は、１９８３年４月に、桐生西ロータリ

ークラブの礎を築かれ名誉会員であった星野精助様のご
紹介で入会され、ロータリー歴３６年となり、２０００－０１
年度の当クラブ２９代目の会長を務められました。会長
年度では新潟県の栃尾ロータリークラブと友好クラブを
締結され、貴方様の細やかで思いやりのあるご性格ゆえ、
栃尾クラブのメンバーとは今でも深い友情に結ばれてい
ます。
また、我が桐生西ロータリークラブが地区ガバナーを

輩出した際は、地区幹事という地区の要職を三年間に亘
り務められ、矢野ガバナーを支えると共に、強いリーダ
ーシップを発揮されました。今思い返しますと、その頃
が私にとりまして、クラブの一番輝かしい時期であった
様に思います。その他にも、ロータリーの友委員として
地区を代表して出向されたり、米山カウンセラーとして
中国やマレーシアの留学生を愛情を持ってお世話して下
さいました。
昨年度はクラブ研修リーダーを務められ、昨年の今頃、

ロータリー研修を我々に行ってくださいました。あの頃
は既に酸素ボンベを携帯して例会に出席されていました
が、クラブの将来をとても心配して下さり、切実に熱く
ご指導下さいました。一年前はまだあんなにお元気でし
たので、それから数ヶ月後に病に伏せるとは思ってもお
りませんでした。
今、御遺影を前にして、在りし日のお姿が走馬燈のよ

うに思い出されてなりません。
厳しい中にも人一倍思いやりがあり、誰よりも人情家

で男気のある、クラブになくてはならない存在でした。
根本大先輩が行動で示された、先輩会員を敬い、ロータ
リーの基本を忠実に、クラブの伝統と歴史を守り育てて
行く。貴方様がクラブに残して下さったこれらの大きな
財産を心に留めて、クラブの発展に、会員一同努めて参
ります。そして二年後の創立５０周年を、胸を張ってご
報告出来る様、尽力致します。
本日は、はからずも金曜日で私達の例会の日です。例

会前に黙祷を捧げ、貴方様への思いを胸に例会を行いま
す。そして、ロータリーの奉仕の理想に邁進していくこ
とをお誓いいたします。
今後は満天の輝きとなって、ご家族始め、私共ロータ

リークラブの進むべき道をお導き下さい。
根本正則様、長い間本当にお世話になりました。そし

てお疲れ様でした。お別れに際し、深く哀悼の意を表し、
御霊の安からんことをお祈りして、弔辞といたします。

合掌

１２月は“疾病予防と治療月間”です

あなたは桐生西ロータリークラブの会長、そして私は
栃尾ロータリークラブの会長でした。当時の記念撮影に
誇らしい笑顔で写っていた我々の姿を覚えておられます
か？
昨年、私があなたの会社に伺った際、応接間の棚にあ

ったその写真を出してこられましたね。あの時は「体調
が思わしくない」と聞いておったので気になって、顔を
見にと、いきなり会社へ尋ねた私を、相変わらずの大ら
かさで快く迎えて下さり、温かくもてなして下さった。
古い写真を指差しながら、晴々しい姿で写る自分達を

見て「若かったな、懐かしいな」と目を細め、感慨に浸
りましたね。
そして、あれが最後の別れになるとは、その時には思

いもよりませんでした。
およそ２０年前に、２つの地域から友好クラブとなり、

毎年互いにクラブ訪問し、合同夜間例会やゴルフ大会、
観光などを行い、親睦を深めてきました。
いつの時も、あなたは快活な笑顔と細やかな気配り、

心から賛辞をもって嬉しそうに我々をもてなし、共に騒
ぎ、笑い、酒を酌み交わし、地域の事、ロータリーの事、
仕事の事、家族の事、様々な話題に花を咲かせ、数々の
思い出を共有し、友情を育んできましたね。
豪放磊落にして責任感が強く、男気溢れ、情に厚く思

いやり深く、誰に対しても常に気さくに正直に接してく
れる人でした。だからこそ、新しい世代の栃尾ロータリ
ーメンバー達も、敬慕の念を持ちながら楽しく気負わず、
本心から親しくなっていきました。
仕事への姿勢、会社への愛情、他への心配り、ロータ

リーへの思いなど、共感する部分の多かった私達。「こ
れからもお互いの年齢の事は言わずに元気を出して行こ
うや」と、「まだまだ桐生西と栃尾ロータリークラブの
付き合いはずっと続いてゆくのだから、出来る限りの事
はやってやろうや」と、固く握手し誓い合ったはずなの
に、正に痛恨の極み、本当に残念でなりません。
しかしながら、根本さん、あなたの頑張り、気概、絶

え間ない努力で培われた精神は、これからもあなたを知
るたくさんの人々の心に長く生き続けてゆく事と思いま
す。
私達が築いた桐生西と栃尾の懸け橋は、強く盤石にな

ってゆく事でしょう。私をはじめ我々栃尾ロータリーク
ラブは、あなたの与えて下さった恩情を、あなたの言葉
を、生き様を、残してくれたもの全てを、決してわすれ
ないでしょう。
ここに同じロータリアンとして、同じ時を過ごした仲

間として、親愛なる友として、心からの哀悼を意を捧げ、
生前の数々のご活躍に敬意を表し、その恩恵に深く感謝
致します。
根本さん、安らかにご永眠下さい。ありがとう、そし

て、さようなら。
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第２３１７例会（2019・11・29）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

家族会合同ガトーフェスタハラダ＆自衛隊新町駐屯地職場訪問

１１月２９日(金)第２３１７例会において、家族会合同の職場訪
問『ガトーフェスタハラダ＆自衛隊新町駐屯地』を開催しま
した。参加人数は会員３０名、ご家族７名でした。
当日は、午前８時３０分に桐生プリオパレスに集合、大型バ

スに乗り込み８時４５分に出発、先ず最初の訪問先であるラス
クで有名なガトーフェスタハラダの本社『シャトー･デュ･エ
スポワール』に向かいました。途中の事故渋滞もあり到着予
定時刻１０時より少し遅れて到着し、本社屋前で記念写真を撮
りました。その後、本社の一室をお借りして新木会長の点鐘
と挨拶、山形幹事の幹事報告などの例会を行いました。
続いてハラダさんの沿革から商品開発、製造行程などにつ

いてのビデオ鑑賞を、出来たてのラスクを試食しながら行い
ました。その後、管理本部長の髙橋栄次様よりご挨拶を頂い
て、工場見学を行い、本店でしか買えない商品が沢山取り揃
えられている本店にて、皆さん沢山お買い物を楽しみました。
午前１１時４０分ハラダさんを後にし、直ぐ向かいに位置す

る自衛隊新町駐屯地に移動しました。
自衛隊新町駐屯地では美人広報自衛官の須江美緒

様が迎えて下さり、日本最初の戦車をバックに記念
写真を撮りました。その後、敷地内の戦車やヘリコ
プターの装備品を見学、続いて自衛隊グッズを販売
している売店でお買物、そして自衛隊員食堂にて昼
食を頂きました。金曜日はカレーの日、２９日は肉の
日ということで、贅沢なビーフステーキカレーライ
スを、サラダ＆デザート付きで頂きました。とても
美味しくて懐かしい味で感激しました。
昼食後は、資料館で新町駐屯地の概要や勤務内容

などを、一般幹部候補生の堀地昌志様が、ご自身の
体験を交えながらスライドを使ってお話して下さい
ました。お話がとても上手で、訓練の行き届いた活躍
振りを肌で感じ、熱心に興味深く拝聴しました。

午後２時半に新町駐屯地を出発し、上里カンターレにて休憩
をとって、午後４時半に帰着しました。今回の企画運営を担当
された職業奉仕担当の井本万里子君はじめ関係者の皆様のお陰
で、とても有意義な一日を過ごす事が出来ました。

桐生西ロータリークラブ

《次例会予告》

１２月１５日(日) 忘年家族会

点鐘１８：３０、 会場 桐生プリオパレス

◆幹事報告 山形幹事
１．次例会は年次総会で
す。総会では現年度の
会計中間報告と前年度
の財務報告を行います
ので、クラブ現況報告
書をご持参下さい。

２．わたらせ養護園に寄
付するタオル等の日用
品のご提供をお願い致
します。


